

Jahresbericht Radball IBRMV Meisterschaft 2013

Die Radball – Meisterschaft wächst immer mehr

Schüler C : 6 Teams aus Deutschland und der Schweiz

In der Kategorie Schüler C (bis 10 Jahre alt) waren 6 Teams aus Deutschland und der Schweiz gemeldet und man spielt den Final in Mosnang. Auch wenn es nur 6 Teams waren, macht es absolut Sinn, die Schüler C Kategorie zu spielen, denn von diesen Spielern wird man noch viel hören. Als neuer IBRMV Meister darf sich Weil im Schönbuch nennen mit Maximilian Leinich und Lennox Laib aus Deutschland vor dem RMV Mosnang aus der Schweiz und Gärtringen wieder aus Deutschland.

Rangliste Schüler C 2013 :

- | | |
|----------------------------|---------------------------------|
| 1. Weil im Schönbuch (D) | Maximilian Leinich, Lennox Laib |
| 2. RMV Mosnang (SUI) | Sandro Fischbacher, David Bosch |
| 3. Gärtringen (D) | Luis Müller, Loris Ferrari |



Schüler B : Weil im Schönbuch1 holte sich den Titel für Deutschland

In der Kategorie Schüler B waren 17 Teams gemeldet. Deutschland war die klare Nummer 1 in dieser Kategorie. Von den 8 Finalteams kamen gleich 6 aus Deutschland und Dornbirn und Mosnang spielten im Final nur eine kleine Nebenrolle. Weil im Schönbuch holten sich nach dem Sieg bei den Schüler C den 2. Titel und fast hätte es sogar noch einen Doppelsieg gegeben, aber Gärtringen schnappte sich noch die Silbermedaille vor Weil im Schönbuch 2.

Rangliste Schüler B 2012 :

1. Weil im Schönbuch 1 (D) Jannick Bühler, Franz Leinich
2. Gärtringen (D) Simon Becker, Marinus Dambach
3. Weil im Schönbuch 2 (D) Maximilian Leinich, Tristan Laib



Schüler A : Kissing vor Gärtringen und Konstanz

Die Kategorie Schüler A war die Vorzeigekategorie mit 29 Teams. Die 3 Ländern Deutschland, Österreich und die Schweiz waren mit ihren besten Teams rund um den Bodensee mit dabei. Aus der Schweiz mit RC Winterthur, Mosnang 1 und 2, aus Österreich mit Dornbirn und mit Gärtringen, Konstanz und Kissing aus Deutschland sorgten diese jungen Teams für besten Radballsport. Es war eine spannende Meisterschaft und ein sehr spannender und heisser, aber sehr fairer Final. Mit Kissing gewann zum 1x seit wieder Einführung der IBRMV Meisterschaft ein Teams aus Bayern den Titel. Gärtringen und Konstanz machten den 3 – fach Erfolg für Deutschland perfekt.

Rangliste Schüler A 2012

1. Kissing (D)
2. Gärtringen (D)
3. Konstanz (D)

Josef Metzger, Michael Greisser
Dennis Berner, Patrick Bühler
Moritz Hundsdörfer, Mario Oexl



Jugend : weiterer aber knapper Sieg und Titel nach Deutschland

In der Kategorie Jugend waren 13 Teams gemeldet. Wie bei den Schüler A, sehr international besetzt. Der Zufall wollte es, dass genau die gleichen Teams, wie im Vorjahr auf dem Podest waren. Karlsruhe musste sich wieder mit dem 3. Platz begnügen, doch einen neuen IBRMV Meister gab es. Bonlanden verlor im letzten Jahr das Final gegen Dornbirn knapp mit 4:3 und in diesem Jahr drehten sie zu Hause in Bonlanden den Spiess um und gewannen ebenso mit 4:3 aber erst nach Verlängerung.

Rangliste Jugend 2013 :

1. Bonlanden (D)
2. Dornbirn (AUT)
3. Karlsruhe (D)

Cedric Wolfer, Mike Bühler
Buchhäusl Simon und Benjamin
Florian Walter, Felix Löffler



Ausblick und Rückblick 2013 / 2014

Im 2014 wird die Meisterschaft wieder mit diesen 6 Kategorien U23, Junioren, Jugend, Schüler A, B und C statt finden. Vorallem die 3 Kategorien Schüler A – C zeigen, dass hier das Interesse sehr gross ist, da diese Teams nicht schon in Kaders sind und an Lehrgänge gehen. Weiter erhoffe ich mir, dass mit einer besseren Terminplanung noch mehr Teams vor allem aus Deutschland teilnehmen können, denn Potential ist da. Im 2013 konnte ich hier weitere gute neue Kontakte knüpfen, die mir sicher weiter helfen werden. Die Finals waren alle top besetzt, viele Zuschauer, Spannung pur, Emotionen, Tränen der Freude, Wut und Fassungslosigkeit und vieles mehr, alles was das Radballherz begehrt. Einfach toll, wenn man so was miterleben darf. In Österreich und der Schweiz wird jetzt wohl besonders hart trainiert, denn alle 4 Titel gingen nach Deutschland und von 12 möglichen Medaillen gingen ebenfalls deren 10 nach Deutschland.

Ich bin überzeugt, dass mehrere Teams, die an der IBRMV 2013 mitmachten, später in den nächsten paar Jahren, in ihren Landestrikots für Furore sorgen werden.

Ich bin mit der 5. IBRMV Meisterschaft sehr zufrieden, denn es gab sehr viele positive Punkte, tolle Spiele, viele neue Bekannte, alte Freunde usw.. 75 Teams aus 22 Vereinen und den 3 Ländern Deutschland, Österreich und der Schweiz haben mitgemacht oder wollten. Junioren und U23 mussten mangels Terminen oder Teilnehmer abgesagt werden. Dies werden wir im 2014 versuchen zu steigern, wie in den letzten 5 Jahren schon seit wieder Aufnahme der Meisterschaft im 2009.

Danke möchte ich alle, die mich bei meiner Arbeit unterstützt haben, Veranstalter, Kommissäre, Vereinsobmänner usw. und hoffe weiterhin auf eine gute Zusammenarbeit.

Fachwart Radball
Ruedi Artho